



Pièces	4 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	231106
Prix	320 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Magnifique appartement de 4 pièces idéalement situé et entièrement rénové au Cœur de cagnes sur mer, troisième étage avec ascenseur, belle terrasse avec vue latérale sur la mer et verdure, proximité des commerces. Facilité pour se garer parking de la villette. l'appartement est traversant, orienté est-sud, très lumineux. Composé d'un double séjour avec cuisine américaine neuve, donnant sur la terrasse, un placard à l'entrée, un dressing, 3 chambres climatisés, une belle salle de douche à l'italienne, un wc séparé avec cumulus extra plat. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Une ...

Superb 4-room apartment ideally located, completely renovated in the heart of cagnes sur mer, third floor with elevator, beautiful terrace with side view of the sea, close to shops. Easy to park in the villette car park. The apartment is double, east-west oriented, very bright. Composed of 3 bedrooms, a double living room with open-plan kitchen, a closet at the entrance, a dressing room, a bathroom with shower cubicle and a separate toilet. Reversible climate control. Caveagency fees payable by the seller included

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

